
 
 

 
PACE committee reasserts Olympic sporting spirit 
 
Strasbourg, 22.05.2008 – The Committee on Culture, Science and Education of the 
Parliamentary Assembly of the Council of Europe (PACE) has declared its opposition to a 
boycott of the Beijing Olympic Games and said it is worried at “the continuing over-
politicisation” of the Games. 
 
“Athletes spend years training hard for the Olympic Games, and for many they represent the 
pinnacle of their sporting careers,” the committee said in a statement adopted at a meeting 
in Paris. “It would be unfair to let those with a non-sporting agenda hijack the Games and 
shatter the Olympic dreams of these athletes.” 
 
Full text of the statement 
 
 
 
Une commission de l’APCE réaffirme l’esprit sportif des Jeux 
Olympiques 
 
Strasbourg, 22.05.2008 – La Commission de la culture, de la science et de l'éducation de 
l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe (APCE) s’est déclarée opposée au 
boycott des Jeux Olympiques de Pékin et a exprimé son inquiétude au sujet de « l’excès de 
politisation constante » des Jeux. 
 
« Les athlètes s'entraînent durement pendant des années en vue des Jeux Olympiques, qui 
représentent pour nombre d’entre eux le sommet de leur carrière » a dit la commission dans 
une déclaration adoptée lors d’une réunion à Paris. « Il serait injuste de laisser ceux qui 
poursuivent des objectifs non sportifs prendre les Jeux en otage et briser ainsi les rêves 
olympiques des athlètes. » 
 
Texte intégral de la déclaration 
 
 
 
 
 
ED087b08 
 
 

http://assembly.coe.int/ASP/APFeaturesManager/defaultArtSiteView.asp?ID=778
http://assembly.coe.int/ASP/APFeaturesManager/defaultArtSiteVoir.asp?ID=778

